

Hospital Cardiovascular y Metabólico "Miguel Ángel Bulján"

El 21 de julio de 2017, el Intendente Mario Alberto Ishii inauguró el Hospital de Emergencias Médicas 24 horas Cardiovascular y Metabólico "Miguel Ángel Bulján", ubicado en las calles Dinamarca y Finlay del Barrio Sol y Verde.

En marzo de 2017, la Municipalidad de José C. Paz publicó una revista titulada "Buenas Noticias". Al pie de la portada leemos "Seis nuevos hospitales. Haciendo Salud", debajo transcribe una frase del intendente Mario Alberto Ishii que expresa "Ya inauguramos dos hospitales y estamos próximos a inaugurar los restantes, todos en distintas especialidades, con mano de obra y fondos municipales. La salud es prioridad en mi gestión".

En la página 4 de "Buenas Noticias", bajo el título "Haciendo salud, haciendo futuro", se informaba a la comunidad paceña que "el 23 de diciembre de 2016, como suceso histórico para el partido de José C. Paz, el señor Intendente Municipal, Mario Alberto Ishii, en su nueva gestión de gobierno, inauguró dos de los seis Hospitales de Emergencias Médicas 24 horas – H.E.M. 24– que se están construyendo en el partido. El H.E.M. N° 1 y N° 2 ya abrieron sus puertas, el traumatológico / rehabilitación y el de alta complejidad / diagnóstico".

En la portada del mismo ejemplar de la revista Buenas Noticias se publicaba una fotografía del H.E.M. N° 3 pronto a inaugurar.



Hospital Emergencias Médicas N° 3



En la revista "Buenas Noticias", edición # 04 – José C. Paz – Julio 2017, en su portada anunciaba "Avanzan las obras de los hospitales. Seguimos adelante". En la página 3, el Intendente Ishii, se dirigía a los habitantes del partido expresando: "Queridos vecinos: comenzamos un período de arduo trabajo, apelando al nombre de esta revista, les hago llegar buenas noticias, seguimos progresando en la construcción del Oncológico, vamos hacia adelante, sin pausa y con empreño para engrandecer el distrito con un Hospital que quedará plasmado en la historia... Seguimos con la construcción de 4 hospitales más para los paceños: Cardiovascular, de la Mujer y Niños, Mental / Terapéutico y Oftalmológico. Ya inauguramos dos: Traumatológico y Alta Complejidad; no hay distrito, en toda la provincia de Buenos Aires, donde se esté construyendo tantas obras paralelamente".

En el siguiente número de la revista "Buenas Noticias", edición # 05 – José C. Paz – Agosto 2017, anunciaba "Inauguramos otro hospital. Seguimos Adelante!!! Cardiovascular y Metabólico".



Inauguración del Hospital Cardiovascular y Metabólico "Miguel Maca Bulján"

En la página N° 2, bajo el título "Cardiovascular y Metabólico Miguel Maca Bulján Inaugurado" el 21 de julio de 2017, el artículo relata que "Este tercer hospital cuenta con una unidad de diagnóstico precoz de cardiología, donde se podrán realizar estudios como ergometrías, holters, ecocardiografía entre otras prácticas, contará con equipo de hemodinamia y profesionales



entrenados para la realización de los tratamientos cardiovasculares, un gimnasio equipado para la prevención y recuperación de enfermedades cardíacas y metabólicas. Funcionará aquí también un sector destinado al tratamiento integral del pie diabético. En el H.E.M. 3 Cardiovascular y de Enfermedades Metabólicas, a futuro funcionará un Angiógrafo, un gran equipamiento pesado y de última generación, para realizar angioplastias, es un aparato de rayos X que permite obtener imágenes en tiempo real de lo que pasa en el sistema vascular".





Descubriendo la placa que recuerda la inauguración





El Intendente y autoridades recorriendo el Hospital



Vista de las salas

En la página 3, el Intendente Ishii, se dirige a los habitantes del partido expresando: "Queridos vecinos: en esta revista nos enfocaremos en el sistema de salud que venimos implementando en José C. Paz. La buena salud es una condición que todos los individuos debemos gozar, que el bienestar sea tanto a nivel físico, mental y social. Es decir, el concepto de salud no solo da cuenta de la no aparición de enfermedades o afecciones sino que va más allá de eso. En



este nuevo sistema de alta complejidad, apuntamos a que en el estilo de vida de los paceños, haya mayores probabilidades de gozar de buena salud y que las enfermedades evitables no sucedan.

El destino de la puesta en marcha de las 8 unidades de Pronta Atención, ya construidas en un año y medio de gestión, es resolver las eventuales demandas surgidas en el marco de la vida cotidiana. Y desarrollar iniciativas que promuevan la salud y el bienestar tanto de una persona en particular como de la comunidad en general. Hoy el país se encuentra en una situación difícil, a pesar de este panorama de la realidad, continuamos trabajando. Ya inauguramos 2 Hospitales, este mes estrenamos el Hospital Cardiovascular de Sol y Verde, una mega obra preconcebida para el tratamiento de Enfermedades Metabólicas, donde funcionará un angiógrafo de última generación, que realizará angioplastias del sistema vascular. Esto lo hicimos en un año y medio porque me quedé a trabajar en mi distrito".

Después de las palabras del Intendente, la revista "Buenas Noticias" publica dos fotografías con los epígrafes: :





En la Revista "Buenas Noticias", edición # 18 - José C. Paz -Septiembre 2018, bajo el título "Más salud", publica en la página 6: "EQUIPO ANGIÓGRAFO. Ya está en preparación para ser utilizado el mega equipo Angiógrafo de última generación en el Hospital Cardiovascular y Metabólico `Miguel Maca Bulján´ de José C. Paz. La adecuada planificación y construcción de la sala juega un papel importante en la calidad de imagen y la confiabilidad de su equipo de hemodinamia, este equipo tiene sistema Digital DLX". Además, en el artículo se informa que "en el hospital funciona un amplio gimnasio de cardiovascular rehabilitación donde los pacientes pueden confortablemente, encontrándose con un espacio amplio y sonido sereno para un ambiente de relajación".





Dr. Norberto Vázquez coordinador general del Hospital

El Hospital lleva el nombre del vecino y dirigente político paceño Miguel Ángel *"Maca"* Bulján, vecino del barrio Alberdi, quien fue Secretario de Seguridad de la Municipalidad de José C. Paz, fallecido el 20 de agosto de 2016.

